
 
 

Protokollauszug 
aus der 

68. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauen 
und Verkehr  

vom 15.05.2018 

 
öffentlich 
Top 6 Sonstiges 

 
 

 
Herr Schütt informiert, dass derzeit (während der Vegetationsperiode) in der August-Bebel-
Straße Baumkronenschnitte durchgeführt werden und bittet um Auskunft, wer diese genehmigt 
hat. 
 
 
Herr Schütt verweist auf die Festlegungen zum Medienparkgelände eine zweireihige Baumreihe 
zu belassen. Dies sei Bestandteil des Bebauungsplanes und hinterfragt, ob man dabei sei, 
diese Festlegung aufzuheben. 
 
 
Der Ausschussvorsitzende bittet diese Fragen mitzunehmen und gegebenenfalls in der nächs-
ten Sitzung zu informieren oder die Antworten der Niederschrift beizufügen. 
 
 
 
Herr Rubelt informiert dass eine Neuausschreibung für die Baumaßnahme Leipziger Dreieck er-
forderlich wird. Detaillierte Informationen werden in der kommenden Sitzung gegegeben. 
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Anlage zur Niederschrift SBV-Ausschuss 15.5.2018, Nachfragen im TOP Sonstiges 
 
 
 
Der Fachbereich Grün- und Verkehrsanlagen teilt mit: 
 
 
 
„Herr Schütt informiert, dass derzeit (während der Vegetationsperiode) in der August-Bebel-
Straße Baumkronenschnitte durchgeführt werden und bittet um Auskunft, wer diese 
genehmigt hat.  
 
Die angesprochenen Schnittmaßnahmen erfolgen im Ergebnis der letzten Baumschau und 
dienen der Herstellung der Verkehrssicherheit. 
 
Eine gesonderte Genehmigung ist dazu nicht erforderlich, da die Herstellung der 
Verkehrssicherheit im Zuge von Baumpflegemaßnahmen im öffentlichen 
Straßenbaumbestand vom Schnittverbot während der Vegetationszeit ausgenommen ist. Die 
ausführenden Firmen werden jedoch vor jedem Auftrag eindringlich darauf hingewiesen, vor 
Beginn der Arbeit jeden Baum insbesondere auf Brutgeschehen hin genauestens zu 
kontrollieren. 
 
 
 
Herr Schütt verweist auf die Festlegungen zum Medienparkgelände eine zweireihige 
Baumreihe zu belassen. Dies sei Bestandteil des Bebauungsplanes und hinterfragt, ob man 
dabei sei, diese Festlegung aufzuheben.   
 
In der August-Bebel-Straße wurden zwei Fällungen erforderlich, die aufgrund des 
gegebenen Gefahrenpotentials nicht länger hinausgeschoben werden konnten. 
Nachpflanzungen sind geplant.  
 
Dessen ungeachtet sind und werden keine Maßnahmen beauftragt, die den Alleecharakter 
der Straße verändern würden.“ 
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